

15-3-2004
Pte Alto

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
VISITA INSPECTIVA OBRAS LINEA 4 DEL METRO

Quiero expresar mi satisfacción por el estado de avance de las obras de construcción de la línea 4 del Metro, obra fundamental para el funcionamiento del Plan de Transporte Urbano de Santiago.

Estamos cumpliendo con los plazos comprometidos al iniciar mi Gobierno y a fines del 2005, junto con entregar la extensión de las líneas 2 y 5, pondremos en marcha la nueva línea 4.

Eso quiere decir que, a contar de 2006, el santiaguino que vive en Puente Alto tomará un bus, hará trasbordo en una moderna estación de metro y llegará a su trabajo en 45 minutos, en vez de la hora y media que demora actualmente.

Esa es la magnitud del efecto que tendrá en la calidad de vida de los habitantes de Santiago las obras que hoy estamos inspeccionando.

Detrás de las faenas del Metro, y en general de todas las obras de infraestructura que se están llevando a cabo en la capital, hay un proyecto de ciudad.

Eso es lo importante. Las autopistas que están en construcción, los colectores de aguas lluvias, el Metro, el Plan TranSantiago, todo son piezas de una nueva ciudad, más humana y amable, que va a emerger entre nosotros hacia finales de mi Gobierno.

Y también va a surgir un nuevo país, un país con mayor igualdad de oportunidades, con menos pobreza, con ciudadanos más conscientes de sus derechos, con más orgullo de vivir en Chile y de lo que hemos sido capaces de ir construyendo entre todos.

Estamos frente a un avance sin precedentes en materia de infraestructura urbana, que es una muestra física de otros avances que nos permiten transformarnos cada día en una sociedad mejor.

